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質問８．パソコン作業において望ましい技術は何ですか？

【PTA本部役員へ立候補を迷っている方へメッセージ】

質問７．作業は何を使用していましたか？(複数回答可)
・私物のパソコン (１７名)
・学校会議室のパソコン (８名)
・私物のスマートフォン (３名)
・使用していない (２名)

役職によって、あると便利なスキルは以下の
ようです。ただ、臨機応変に役員同士で
フォローしあえる環境のようです。
会⾧・副会⾧・書記…Excel,Word,PowerPoint
会計…Excel,Word

特に書記は資料作りが
多いため、PCスキルは
あるほうが望ましいよ
うです。
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…

PTA本部役員活動にご興味をお持ちの方は、アンケート結果やメッ
セージを参考にし、ぜひ前向きに立候補のご検討をいただけますと
幸いです。
なお、下記メールアドレスにて質問を受け付けておりますので、お
気軽にご連絡ください。

問合せ先
富士見台小学校PTA
選考委員会専用メールアドレス fujimi2022senkou@gmail.com
（右のQRコードより読み取れます）

アンケートにご協力いただいた皆様、貴重なご意見をありがとうございました。


